

# **Des jeunes de GEII de l'IUT remportent le concours « 24 h de ma vie d'étudiant »**

jeudi 23.06.2011, 05:28 - La Voix du Nord



Les cinq étudiants ont reçu leur prix hier à Fresnes-lès-Montauban. Une belle récompense.

## **| VIE UNIVERSITAIRE |**

Début septembre, cinq étudiants de deuxième année de GEII (Génie électrique et informatique industrielle) ...

de l'IUT de Valenciennes se sont mis en tête de participer à un concours filmique intitulé « 24 h de ma vie d'étudiant ». Leur objectif ? Tout d'abord réaliser leur projet tuteuré. Mais aussi et surtout créer un outil destiné à faire connaître le GEII. Sous couvert d'Audrey Coudevylle, professeur de communication à l'IUT, les étudiants ont donc entrepris de filmer leur vie d'étudiant.

Vingt-quatre heures à résumer sur un clip de trois minutes le règlement était strict. Trois minutes pour filmer la vie des étudiants de GEII. Pendant plusieurs semaines, Clément Dugimont, Yohan Giacofci, Jean-Yves Hénaux, Benoît Vallerand et Baptiste Van Lavieren ont réalisé un court métrage endiablé les représentant non seulement dans leur quotidien personnel mais encore universitaire. Ils ont intitulé leur film Les Allumés de l'électricité, les geeks de l'informatique.

Le clip présente l'envers du décor du Génie électrique et de l'informatique industrielle de l'IUT. Les étudiants entraînent les spectateurs dans les coulisses pour leur faire découvrir les salles de cours et les amphis, les salles de TP et de TD. Ils montrent également ce qu'est l'esprit d'un étudiant GEII : un alliage subtil entre sérieux, esprit d'équipe, bonne humeur, camaraderie et efficacité.

Via ce clip, l'univers de la solide formation offerte par le GEII est accessible à tous à commencer par les futurs bacheliers qui pourront découvrir les essentiels de ces études.

Un scrutin régional a été mis en place pour choisir le meilleur clip. Et le jury a rendu son verdict : c'est le GEII de l'IUT de Valenciennes qui a remporté le premier prix ! Les cinq étudiants et leur professeur ont été reçus, hier, à l'Aquarium de Fresnes-les-Montauban pour recevoir leur prix et promouvoir leur film. •

Le clip est en ligne sur Internet : <http://www.24Hdemavie.com>